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Con la popularidad cada vez mayor 
de los teléfonos inteligentes, las Tablets 
y los libros electrónicos, la lectura 
se ha convertido en algo distinto. Un 
número creciente de personas leen libros 
electrónicos cuyo contenido está en 
formato electrónico en lugar de estar 
impreso. Estos libros son portátiles y más 
baratos que los libros de bolsillo; tienen 
muchas ventajas ya que se los puede 
comprar con facilidad en las librerías 
electrónicas, en cualquier momento y 
lugar, y se los puede leer apenas se los 
descarga. En el mercado de los libros en 
Corea, las ventas de libros electrónicos 
han incrementado con el tiempo, y gracias 
al gran éxito que ha tenido Amazon.com, 
la principal librería en línea del mundo, 
en la venta de libros electrónicos, el 

mercado en los Estados Unidos también 
se ha expandido. Con la visión de unirse 
al creciente mercado, Libros Urim de la 
Iglesia Central Manmin ha producido 
versiones electrónicas de los libros 
multilingües del Dr. Jaerock Lee y ha 
abierto la puerta para las publicaciones 
digitales en el ministerio de medios de 
comunicación. En la actualidad, a partir 
de noviembre de 2012, hay 218 diferentes 
volúmenes en 36 idiomas disponibles en el 
mercado de libros electrónicos, aparte de 
sus 81 libros en coreano y 201 volúmenes 
en otros 44 idiomas. Las ediciones 
coreanas en formato electrónico están 
disponibles en línea en las tiendas Kyobo, 
Interpark, iBookstore, Youngpoong, 
Yes24, Aladdin, Libro Bookstore y 
Bandi & Lunis. Los libros en múltiples 

idiomas están disponibles en las páginas 
electrónicas de Amazon.com, iBookstore 
y Kyobo. De manera particular, la tienda 
Kyobo tiene a disposición las ediciones en 
inglés, japonés y chino simplifi cado. Los 
60 volúmenes en siete idiomas asequibles 
en Amazon.com, al igual que los 108 
volúmenes en 20 idiomas disponibles 
en iBookstore, están llamando mucho la 
atención del público.

Un representante de libros Urim 
a cargo de la distribución de libros 
electrónicos, dijo: “Muchos lectores 
han mostrado una respuesta positiva 
a nuestra activa distribución de libros 
electrónicos a través de Amazon.com y 
iBookstore. Las ventas van en aumento, e 
incluso en el extranjero editores de libros 
electrónicos en EE. UU. y Taiwán están 
pidiendo la cooperación con nosotros”. 
Recientemente iBookstore se ha abierto 
para los usuarios de iPhone y iPad en 17 
países de América Central, tales como 
México, y también en Nueva Zelanda. 
Esto causó que Libros Urim extendiera su 
red de distribución de libros electrónicos 
de las ediciones en portugués y español. 
Libros Urim continuará publicando y 
distribuyendo más libros del Dr. Lee 
en formato electrónico en más idiomas, 
destinados a los siete mil millones de 
personas alrededor del mundo.

Se expande la red de distribución de los libros 
electrónicos del Dr. Jaerock Lee, 

publicados en múltiples idiomas para los lectores del mundo entero, a través de Amazon.com y iBookstore

Los libros electrónicos multilingües del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee están disponibles en Amazon.com, la librería en línea más 
importante del mundo, y en iBookstore, de modo que las personas tienen acceso a ellos a cualquier hora y en cualquier lugar, y pueden 
leerlos en la pantalla de accesorios tecnológicos tales como lectores de libros electrónicos, teléfonos inteligentes y Tablets. El lector de la 
fotografía está leyendo la versión en inglés de El mensaje de la cruz en formato electrónico, libro que se ha publicado en 37 idiomas.

Los días 22 al 24 de octubre de 2012, trece 
iglesias fi liales de Manmin en Nepal realizaron 
su Retiro Unido con la Pastora Grace Lee 
(Centro Misionero Manmin de Nepal) en la 
Escuela y Colegio del Gobierno de Sanjiwani 
en el área de Kabhre Dhulikhel, con el tema 
‘Espíritu’. En este evento se dieron muchos 
programas llenos de gracia: El Progreso del 
Peregrino, Experimentando la cruz, Reunión 
de oración por la llenura del Espíritu Santo, 
Concurso de Conocimientos Bíblicos, Concurso 
de Alabanzas, Encuentro atlético, Fogata de 
Alabanza y Adoración y Experimentando los 
prodigios. El Pastor Paul Murmu de la Iglesia 
Gobindapur en el área de Morang situada en 
la parte oriental de Nepal, dijo con gratitud: 
“Jamás había recibido este tipo de mensaje tan 
precioso durante mis 18 años de vida cristiana. 
Enseñaré a los miembros de mi congregación 
lo que he aprendido en este retiro”. El Pastor 
Thakur Kapali de Dhulikhel indicó: “Aunque 
soy pastor, no conocía bien acerca del pecado 
y el signifi cado de la cruz. En este retiro pude 
entender con claridad estas cosas”. Otros 
miembros confesaron también haber sentido el 
profundo amor y gracia de Dios.

Trece Iglesias filiales de Manmin 
en Nepal tuvieron su Retiro 
Unido con el tema “Espíritu”

Noticias breves

Los Cantantes de Cristal del Comité de Artes 
Escénicas de la Iglesia Central Manmin 
glorificaron a Dios con sus actuaciones en el 
Servicio Unido de la Misión Cristiana de Policías 
de Incheon realizado el 25 de octubre de 2012. 
Asimismo, el Equipo Milagro también se presentó 
durante la reunión de los miembros del comité de 
rehabilitación del Centro de Detención del Sur de 
Corea realizada el 19 de octubre de 2012.

Compart imos el  amor del 
Señor mediante la alabanza

profundo

Noticias en fotografías



9 de diciembre de 2012   No. 132 oticias N M    anmin La Palabra de Vida – Amor Espiritual (2)2

La importancia del amor espiritual

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Al capítulo 13 de 1 Corintios se lo conoce como ‘El 
capítulo del amor’. Este se enfoca en la importancia del 
amor antes de proveer una detallada explicación acerca del 
amor espiritual. Aunque tengamos sufi ciente comida, ropa, 
vivienda y nada nos falte, si no tenemos amor, toda nuestra 
esperanza y razón de vivir se desvanece. En otras palabras, 
el amor es el factor más importante de nuestras vidas.  En 
1 Corintios 13:13 leemos: “Y ahora permanecen la fe, la 
esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos 
es el amor”. Aunque hablemos de modo hermoso como 
ángeles o tengamos el don de profecía, si poseemos la fe 
para mover montañas, si damos todas nuestras posesiones 
para alimentar a los pobres y si podemos entregar nuestros 
cuerpos para ser quemados, necesitamos amor verdadero 
para que nuestras obras sean perfectas.

 
1. Si yo hablase lenguas humanas y angélicas...
En este caso, las ‘lenguas humanas’ no se refieren al 

don de lenguas que es uno de los dones del Espíritu Santo, 
sino a todos los idiomas usados en la Tierra, como son el 
inglés, chino y ruso. Cuando vemos cómo han mejorado 
las civilizaciones humanas y lo que se ha transmitido a 
las generaciones por medio del lenguaje, vemos cuán 
tremendo es el poder de las palabras. Los idiomas tienen 
el poder para conmover el corazón de la gente y así se 
puede lograr muchas cosas. Si pudiésemos hablar lenguas 
angelicales con voces hermosas, eso sería asombroso.

 “Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo 
amor, vengo a ser como metal que resuena, o címbalo 
que retiñe”. El metal resuena cuando está vacío o es muy 
ligero, y de la misma manera, somos iguales a la paja 
cuando estamos vacíos y sin amor espiritual. Solamente 
cuando estamos llenos del amor de Dios en calidad de 
Sus hijos que se asemejan a Él podemos ser valorados 
como trigo ante Dios quien ha cultivado a la humanidad. 
Cuando decimos algo debemos dar vida a los oyentes y 
pensar: “¿Con qué palabras puedo animarle? ¿Cómo puedo 

ayudarle a acercarse a la verdad?” En el octavo capítulo 
del libro de Juan, los escribas y fariseos llevaron ante Jesús 
a una mujer encontrada en adulterio y le dijeron: “En la 
ley nos mandó Moisés apedrear a tales mujeres. Tú, pues, 
¿qué dices?” Si él hubiera dicho que la apedreen, ellos 
habrían argumentado que Él no tenía amor. Si él hubiera 
dicho que la perdonen, ellos habrían declarado que Él 
ignoraba la ley. Jesús comenzó a escribir sus pecados uno 
por uno en el piso y cuando ellos los vieron, sintieron 
cargo de consciencia y abandonaron el lugar donde se 
quedaron únicamente Jesús y la mujer. Jesús le dijo: “Ni 
yo te condeno; vete, y no peques más”. Las palabras con 
poder espiritual tienen el poder para revivir las vidas, 
por el contrario, si se intenta imponer las ideas sobre los 
demás o si señalamos los errores de los demás con nuestras 
palabras, en realidad no se logra cambiarlos ni darles buena 
vida, aunque las palabras estén totalmente correctas. 

2. Y si tuviese profecía, y entendiese todos los misterios 
y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que 
trasladase los montes...

De manera general, la profecía implica hablar de algo 
que sucederá. En la Biblia, los hombres profetizaron 
que algo ocurriría al recibir el corazón de Dios bajo 
la inspiración del Espíritu Santo por alguna razón en 
particular. “Porque nunca la profecía fue traída por 
voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios 
hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo” (2 
Pedro 1:21).  Pero, en este caso, el “don de profecía” en el 
‘Capítulo del Amor’ no se refi ere al don dado de manera 
específica a estas personas, sino que da a conocer de 
antemano y proclama que las almas que alcancen salvación 
serán arrebatadas en el aire cuando venga el Señor, y 
que luego tendrán un banquete de bodas que durará siete 
años, mientras que las almas no salvas sufrirán en los siete 
años de gran tribulación e irán al Infi erno luego del Juicio 
del Gran Trono Blanco. Asimismo, en este contexto el 
término ‘Misterios’ se refiere a los misterios escondidos 
desde antes del inicio, es decir, al mensaje de la cruz. El 
Mensaje de la Cruz es la Providencia de Dios preparada 
antes del principio para salvar a la humanidad. Dios sabía 
de antemano que el hombre iba a pecar y que iría por 
el camino de la muerte, así que preparó a Jesús, nuestro 
único Salvador, antes del principio. Dios permitió que este 
misterio estuviera escondido porque si Satanás hubiera 
sabido acerca de él, lo habría impedido y el misterio no 
se habría cumplido. El enemigo diablo y Satanás pensó 
que podía mantener la autoridad que se entregó por causa 
del pecado de Adán si mataba a Jesús. Por eso instigó a 
los hombres malvados para que lo crucifi caran. De modo 
contrario a sus expectativas, sin embargo, el camino de 
salvación se abrió al matar a Jesús, el que no tenía pecado 
en absoluto. A pesar de conocer este misterio asombroso, 
si no tenemos amor espiritual ni predicamos de él, no 

será útil. Lo mismo se aplica a la ciencia; al hablar de 
“toda ciencia” no se refiere únicamente al conocimiento 
académico, sino también a todo conocimiento de la verdad 
escrito en la Biblia. Si conocemos a Dios, debemos creer 
en Él con todo el corazón al tener un encuentro con Él, 
de otro modo, nuestro conocimiento es simple ciencia 
y este incluso juega el papel de estándar para juzgar y 
condenar a los demás. De este modo, la ciencia sin amor 
espiritual también es inservible. Si tenemos “toda la fe” 
capaz de mover montañas pero no tenemos amor, somos 
nada. Pedro caminó sobre el agua en un momento de fe 
mientras Jesús también caminaba sobre el agua, pero él 
no tuvo amor espiritual, por lo que después, al enfrentar 
amenazas a su vida, negó a Jesús; pues no había recibido 
el Espíritu Santo ni tampoco se había santifi cado.  Cuando 
experimentamos a Dios, la fe puede crecer. No obstante, 
el amor espiritual crece en nosotros solamente cuando nos 
esforzamos mucho por alejar el pecado. Esto no signifi ca 
que la fe y el amor no se interrelacionan, sino que es por 
amor que nos abstenemos del pecado y amamos a Dios.

3. Y si repartiese todos mis bienes para dar de comer a 
los pobres, y si entregase mi cuerpo para ser quemado...

Los que ayudan a los pobres para hacer alarde de 
sí mismos se tornarán más arrogantes cuando reciban 
elogios; erróneamente piensan que son justos y por eso 
no intentan circuncidar su corazón y eso no les es de 
benefi cio. Por el contrario, los que ayudan a los pobres por 
amor no tienen interés en ser reconocidos por sus obras, 
lo que se debe a que creen que Dios, quien los mira en 
secreto, los recompensará con bendiciones y galardones 
de acuerdo a sus obras (Mateo 6:3-4). Lo mismo sucede 
con los sacrifi cios; “entregar el cuerpo para ser quemado” 
representa el completo sacrificio de uno mismo. Claro 
está que podemos sacrifi carnos a nosotros mismos cuando 
tenemos amor, pero, aun sin tener amor, podemos hacer 
sacrificios. En otras palabras, nos quejamos después de 
trabajar con fidelidad o nos sentimos incómodos cuando 
nadie reconoce nuestro esfuerzo, devoción, tiempo o 
contribución financiera. Juzgamos a los demás que no 
trabajan con fidelidad: “¿Cómo pueden no hacer nada a 
pesar de decir que aman a Dios?” Con este tipo de sentir 
perdemos la paz con nosotros mismos y con los demás. 
Así, el sacrifi cio no nos es de ningún benefi cio.

¿Por qué ofrecemos sacrifi cios sin amor a pesar de que 
tenemos fe? Esto se debe a que no tenemos un sentido de 
propiedad respecto a “lo que es de Dios es mío y lo que es 
mío es de Dios”. Si nuestros corazones están llenos de amor 
espiritual, podemos dedicar nuestro ser al Señor ya sea 
que nos reconozcan o no. Amados hermanos y hermanas: 
Ruego en el nombre del Señor que ustedes alcancen el 
amor espiritual al darse sin reservas a los demás, al igual 
que una vela cuyo fuego arde sacrificándose a sí misma 
para alejar las tinieblas y alumbrar a su alrededor.

“Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser como metal que resuena, o címbalo que retiñe. Y si tuviese profecía, y 
entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy. Y si repartiese 
todos mis bienes para dar de comer a los pobres, y si entregase mi cuerpo para ser quemado, y no tengo amor, de nada me sirve”. (1 Corintios 13:1-3)
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El toque amoroso de Dios que guía a Sus hijos amados al reino celestial
“Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que 

el mundo sea salvo por él. El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya 
ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios”. 
(Juan 3:17-18) Solo por el hecho de confesar con los labios que “se cree”, no signifi ca 
necesariamente que se ha alcanzado salvación. Si ustedes creen en verdad, necesitan 
demostrar las pruebas de la profesión de su fe. La fe muerta, es decir, la fe sin obras, 
no lleva a la salvación (Santiago 2:17). La prueba de la fe que sirve como punto de 
referencia para la salvación es qué tan bien actuamos de acuerdo con la Palabra del 

Señor. Dependiendo de esto, los creyentes se dividen en los que se asemejan al trigo 
y los que se asemejan a la paja. Entonces, Dios siempre guía a Sus hijos amados a 
descubrirse a sí mismos y a cambiar, y los conduce a la verdad por medio del Espíritu 
Santo.Para que ellos se abstengan del pecado y permitan que su corazón se asemeje al 
del Señor, a veces Él permite el juicio a través de la carne. Debemos estar conscientes 
de que el juicio mediante el Espíritu Santo, la verdad y la carne en nuestras vidas es el 
toque de amor de Dios para que no seamos sentenciados al Infi erno sino al hermoso 
Cielo en el Juicio del Gran Trono Blanco.

El amor de Dios quien desea 
que todo hombre alcance salvación

En Juan 16:8, Jesús dijo: “Y cuando él venga, convencerá al 
mundo de pecado, de justicia y de juicio”. Cuando aceptamos a 
Jesús como Salvador personal, se nos otorga el Espíritu Santo 
como un don. El Espíritu nos enseña acerca del pecado, la 
rectitud y el juicio mientras escuchamos la Palabra de Dios. 
Por medio de la Palabra de Dios, quien es la Luz, Él permite 
que descubramos la maldad en nuestro corazón. Si alejamos 
la maldad descubierta con la ayuda del Espíritu Santo y 
permanecemos en la Palabra de Dios, podemos vivir siempre con 
la llenura del Espíritu Santo. Por el contrario, si no ahuyentamos 
el pecado sino que vivimos en él a pesar de estar conscientes 

de ello, nos sentiremos miserables y afl igidos. Tendremos estos 
sentimientos porque en el corazón hay una guerra entre los 
‘dos deseos’: el deseo de ir tras la verdad y el deseo de ir tras 
la falsedad. En otras palabras, el sentimiento de aflicción que 
surge cuando el hombre vive apartado de la verdad resulta del 
juicio del Espíritu Santo. Aunque el hombre se siente de ese 
modo, si no aleja la maldad y sigue viviendo en las tinieblas, el 
pecado y la maldad, el Espíritu en él se apagará al fi nal (Ref.: 1 
Tesalonicenses 5:19). Por consiguiente, si nos sentimos afl igidos 
por el juicio, debemos arrepentirnos rápidamente y alejarnos del 
pecado y recobrar la plenitud del Espíritu.

  ¿Qué signifi ca ‘ser juzgado 
por el Espíritu Santo’? 

“Sentirse miserable y afligido 
cuando los hombres se 
apartan de la verdad”

En Juan 14:6 leemos: “Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la 
verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí”. No todos 
actúan de acuerdo a la verdad, incluso a pesar de comprenderla. 
Claro está que quizás hay alguien que practica la verdad en su 
totalidad desde el principio, pero la mayoría de personas no lo 
logran. Cuando vivimos de acuerdo a la Palabra de Dios que 
es la verdad, podemos estar bajo la protección y guía de Dios 
y disfrutar de las bendiciones de prosperidad. Adicionalmente 

podemos recibir las bendiciones de la buena salud y el éxito 
financiero. No obstante, cuando no vivimos de acuerdo a la 
verdad, situaciones financieras difíciles, dolencias o problemas 
vienen a nuestra familia, lugar de trabajo o de negocios debido 
a la acusación de Satanás. Como he explicado, dependiendo 
de cuánto practicamos lo que hemos comprendido al escuchar 
la verdad, las cosas irán bien o mal, con bendición o con 
difi cultades. ¡Este es el juicio a través de la verdad!

    ¿Qué es ‘ser juzgado 
por el Espíritu Santo’?

“Las cosas van bien o mal, 
con bendición o aflicción, 
dependiendo de si el hombre 
practica la verdad”

Cuando no vivimos según la verdad a pesar de escucharla y 
comprenderla, muchos problemas pueden surgir, tales como las 
discordias familiares o las enfermedades físicas. Asimismo, los 
negocios pueden enfrentar dificultades o daños financieros. De 
este modo, el juicio según la verdad resulta en un fruto evidente, 
que es el juicio de la carne. Si ustedes no se arrepienten y cambian 
cuando el Espíritu Santo juzga, no podrán evitar ser confrontados 
con el juicio por medio de la verdad. Si no se arrepienten, ni 
siquiera al enfrentar el juicio, el siguiente juicio es el de la carne. 
Por medio de todo este proceso se revela el nivel de fe de cada 
uno y podemos discernir entre el ‘trigo’ y la ‘paja’. En el Juicio 
del Gran Trono Blanco, el juicio fi nal se sentencia entre el Cielo 
y el Infi erno, es decir, entre la vida eterna y la muerte eterna. Si 

se desprecia la voz del Espíritu Santo, se rehúsa permanecer en la 
verdad para ir tras el deseo de la carne continuamente, entonces 
no se tendrá otra opción más que sufrir en el juicio de fuego. 
Es decir, en los siete años de la Gran Tribulación y el fuego 
del Infierno que no se apagará jamás. Por ende, si el Espíritu 
gime en su ser, deben comprenderlo rápidamente, arrepentirse y 
cambiar. Aunque estén bajo el juicio de la carne, si se arrepienten 
y cambian, podrán evitar el juicio del fuego eterno. El Dios de 
amor nos ayuda a permanecer en la verdad a través de Jesucristo 
y el Consolador, el Espíritu Santo, para que todo hombre 
alcance salvación. Con Su muy anhelado deseo de obtener hijos 
verdaderos con quienes compartir amor por siempre, Dios ha 
creído, ha esperado y ha soportado todas las cosas.

    ¿Cuál es el juicio a 
través de la carne?

“En el caso en el que el juicio 
a través de la verdad resulta 
en fruto evidente”

Red Cristiana Global Red Mundial de Médicos Cristianos

Dios estableció un plan para el cultivo de la humanidad a fin de obtener hijos verdaderos que 

pudieran compartir amor con Él y ha cumplido Su Providencia. A través de Sus hombres, Dios ha 

enseñado a la gente que Él está vivo y que necesitan vivir de acuerdo a Su Palabra. Además envió 

a Su Hijo unigénito para resolver el problema del pecado y cumplir la Providencia de la cruz.

Asimismo, Dios envió al Espíritu Santo para que los hombres que viven en este mundo pecaminoso 

pudieran alcanzar la victoria con fe. Por medio de estas cosas, Él demuestra Su amor; sabe bien lo 

que los hombres necesitan y les provee en el momento correcto, lo cual incrementa la plenitud.

Al conmemorar la Fiesta de Acción de Gracias, anhelo que graben profundamente en sus 

corazones el gran amor de Dios quien desea que todo hombre alcance salvación, tal como está 

escrito en 1 Timoteo 2:4, y que glorifi quen a Dios como creyentes semejantes al trigo.



Testimonios 9 de diciembre de 2012   No. 132 oticias N M    anmin 4

Cierto día en diciembre de 2011, de 
repente comencé a sentir una sensación 
de asfixia y los síntomas continuaron. A 
veces sentía dolor en el plexo celíaco. Los 
exámenes médicos demostraron que tenía 
esofagitis por reflujo. Comencé a tomar 
alimentos líquidos y medicamentos, pero 
no funcionaban. No podía alimentarme 
adecuadamente, así que día tras día perdía 
peso. En agosto de 2012 me enteré que 
había perdido 10 kg (alrededor de 22 lbs) 
y me volví letárgica. Cuando comencé a 
perder el apetito, el temor se apoderó de mí.

¿Moriré de este modo? – pensé. Yo 
asistía a la iglesia, pero no consideraba 
que vivía según la Palabra de Dios. Así 
que no podía librarme de mi ansiedad. 
Posteriormente empezaron a surgir en mí 
pensamientos negativos. Incluso me sentí 
sola e infeliz en mi matrimonio porque mi 
esposo estaba siempre lejos por causa de 
su trabajo. Así que consideré el divorcio. 
Los pensamientos negativos me abrumaban 
continuamente cuando estaba sola; un 
pensamiento negativo seguía a otro y me 
sentía tan nerviosa que mi cuerpo no dejaba 
de temblar.

Mi esposo notó mi condición inusual y 
se sorprendió mucho así que, cada mañana 
dejaba todo de lado y me llevaba hasta la 
reunión del Centro de Oración Manmin. 
Ahí yo escuchaba el mensaje y me 
arrepentía. “Dios, no he llevado una vida 
cristiana apropiada. Perdóname la vida, por 
favor. No puedo seguir de esta manera y 
dejar a mi hijo. Deseo glorifi carte al recibir 
sanidad”. No obstante, la respuesta no vino 
enseguida. A principios de septiembre 
de 2012 se me diagnosticó una fuerte 
depresión acompañada con un trastorno de 
ansiedad. Entonces comencé a reflexionar 
en mi vida por completo y me di cuenta de 
que mi pasada vida cristiana estaba mal.

Yo aborrecía a la gente a mi alrededor, 

calumniaba, juzgaba y condenaba a los 
demás, no adoraba en espíritu y en verdad 
y faltaba a las reuniones de oración para 
ver los programas televisivos. Estas cosas 
pasaron con rapidez por mi mente, así que 
me arrepentí por completo durante una 
semana entera, con lágrimas y sinceridad 
de corazón. Luego el Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee regresó de su tiempo en la 
casa de oración en la montaña, y recibí 
su oración tres veces en total. El 21 de 
septiembre, antes de la Vigilia entera del 
viernes, recibí su oración por los enfermos 
en el altar junto a muchos miembros. 
Después de la oración fui liberada del 
trastorno de ansiedad hasta cierto punto y 
logré comer mejor que antes.

El 28 de septiembre el Dr. Lee me dijo: 
“¡No debes ver, escuchar ni hablar las cosas 
que no debes ver, escuchar ni hablar!”, 
y oró por mí por segunda vez. Grabé sus 
palabras en mi corazón una vez más y 
luego el temor y la ansiedad desaparecieron 
por completo. El 7 de octubre recibí su 
oración por tercera vez; la paz y el gozo 
descendieron sobre mí desde lo alto. ¡Eso 
me animó mucho! ¡Aleluya!

También fui sanada de la esofagitis 
por reflujo y empecé a ganar peso. 
Adicionalmente fui sanada de polaquiuria, 
hernia de disco lumbar, flema, dolor 
menstrual y dolor de cabeza. Además, yo 
tenía los ojos inyectados en sangre cuando 
estaba cansada o cuando comía pollo, pero 
ese síntoma también desapareció. Lo mejor 
es que mi esposo regresó a la iglesia tras un 
espacio de once años.

Ahora tengo una manera de pensar 
positiva y pensamientos de bondad, así 
que estoy muy feliz. Con este corazón 
agradecido yo reparto Noticias Manmin de 
manera diligente. Doy todas las gracias y 
gloria a Dios quien renovó mi vida y me 
respondió.

Soy una pediatra graduada de la Universidad Médica Cristiana 
de Vellore, Tamil Nadu (India). En el 2005 participé en la 2.a 
Conferencia Médica Cristiana Internacional de la Red Mundial 
de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés) realizada 
en Chennai (India). La WCDN es una organización de médicos 
cristianos del mundo entero, quienes difunden el evangelio 
mediante la presentación de casos de sanidad divina.

En 1988, hace 24 años, yo fui sanada de cáncer de mama 
gracias al poder de Dios, por lo que obtuve la certeza de que 
Dios es el Sanador (Éxodo 15:26). Tras esa experiencia, el 
ministerio de WCDN me parecía muy interesante. De manera 
particular, los casos de personas que eran sanadas por el poder de 
Dios manifestado a través de la oración del Dr. Jaerock Lee me 
sorprendían mucho.

A la izquierda la Dra. Dorothy Samuel y a la 
derecha su esposo, el Sr. D.J. Samuel

En la conferencia en India llegué a conocer al Pastor Joseph J. 
Han de la Iglesia Manmin de Chennai y empecé a recibir Noticias 
Manmin en inglés y tamil de manera regular. Recibí mucha gracia 
mediante estas publicaciones. Mientras tanto, en agosto de 2012, 
llegué a escuchar sobre los eventos de la celebración del 30. 
aniversario de la Iglesia Central Manmin. Así que mi esposo y 
yo decidimos visitar la iglesia en Corea y también deseábamos 
recibir la oración del Dr. Lee por nuestra nuera quien padecía de 
leucemia desde el 2011.

Antes de salir, el Pastor Joseph Han nos dio ambos tomos de 
la autobiografía del Dr. Lee, titulada Mi Vida, Mi Fe I & II. Nos 
pidió que los leyéramos antes de salir a Corea. Al leer los libros 
mi esposo y yo nos conmovimos en gran manera por la vida 
del Dr. Jaerock Lee quien le pidió a Dios por todo en su vida y 
dependió de Él para todo, y además le obedeció. Me convencí de 
que él es un hombre de Dios.

El 2 de octubre de 2012 llegamos a Corea y los miembros nos 
dieron una cálida bienvenida. Disfrutamos de nuestra visita con 
mucha felicidad. Un par de días después conocimos al Dr. Lee de 
manera personal. Él es muy humilde y sincero, así que pudimos 
sentir el amor de Dios a través de él. Con toda sinceridad oró 
por mi nuera, y después escuchamos que su condición había 
mejorado. Los mensajes y los servicios de alabanza fueron muy 
claros y poderosos, y eso nos llenó.

Dios obra por un líder sincero que lo reverencia a Él. La Iglesia 
Central Manmin recibió la bendición de tener este líder, el Dr. 
Lee, quien desarrolla el ministerio de su iglesia con la sabiduría de 
Dios y la guía del Espíritu Santo. Además los miembros estaban 
unidos en un mismo sentir y una misma voluntad con el pastor.

En esta visita me di cuenta claramente cuán bendecida es la 
vida de obediencia a la Palabra de Dios. Ruego que la Iglesia 
Central Manmin, la que es una iglesia ejemplar para todas las 
iglesias del mundo, llegue a cumplir la misión a nivel mundial de 
mayor manera.

Diaconisa Soonhee Son (centro) y su familia (Zona 2-19)

“Sanidad de la depresión 
y muchas enfermedades.
¡Esto me ha animado!” 

“Iglesia Central Manmin: 
una iglesia ejemplar en la 
que abunda el amor y el 

poder de Dios”


